



Nomos

Die wirtschaftlichen Folgen von Corona



Frankreich Jahrbuch 2021

Die Wirtschaft Frankreichs, Italiens und
Deutschlands in der Pandemie |
Les économies française, italienne et
allemande face à la pandémie

Herausgegeben von Deutsch-Französisches Institut (dfi) |
Institut Franco-Allemand

35. Jahrgang 2022, 354 S., brosch., 64,- €
ISBN 978-3-8487-8752-4

In Deutsch / Französisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8752-4

Der Band befasst sich vergleichend mit den wirtschaftlichen Auswirkungen der Corona-Pandemie und dem politischen Umgang damit in Europa. Beides wird anhand von Fallstudien zu Deutschland, Frankreich und Italien analysiert. In den Blick genommen werden mit der Investitions- und Wachstumsfazilität NextGenerationEU und der Geldpolitik der EZB auch europäische Maßnahmen. Vor dem Hintergrund der jüngsten bi- und trilateralen sowie europäischen Initiativen werden außerdem Perspektiven für die weitere Zusammenarbeit beleuchtet.

Mit dem Band richten sich ausgewählte Expertinnen und Experten aus den drei Ländern über Fachkreise hinaus an ein breites Publikum.

Mit Beiträgen von

Frank Baasner, Charlotte Bellon, Jean-Pierre Darnis,
Alexander Grasse, Eileen Keller, Ulrich Krotz, Jan Labitzke,
Christina Rütter, Christoph M. Schmidt, Torsten Schmidt,
Lucas Schramm, Marco Simoni und Natacha Valla.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Economic Impact of the Coronavirus Crisis



Frankreich Jahrbuch 2021

Die Wirtschaft Frankreichs, Italiens und
Deutschlands in der Pandemie |
Les économies française, italienne et
allemande face à la pandémie

Edited by Deutsch-Französisches Institut (dfi) |
Institut Franco-Allemand

35th year 2022, 354 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-8487-8752-4

In German and France

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8752-4

This volume takes a comparative look at the economic impact of the coronavirus pandemic and the political handling of it in Europe, focusing on its implications for Germany, France and Italy. European measures such as the Next Generation EU fund and the ECB's changing monetary policy are also examined. Against the back-ground of the latest bi- and trilateral as well as European initiatives, the book discusses the prospects for further cooperation.

In this volume, selected experts from the aforementioned three countries address a broad audience that goes beyond specialist circles..

With contributions by

Frank Baasner, Charlotte Bellon, Jean-Pierre Darnis,
Alexander Grasse, Eileen Keller, Ulrich Krotz, Jan Labitzke,
Christina Rütter, Christoph M. Schmidt, Torsten Schmidt,
Lucas Schramm, Marco Simoni and Natacha Valla.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary